

# Ibadah Doa Malang, 16 Juli 2024 (Selasa Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

## **Wahyu 21:27**

*21:27 Tetapi tidak akan masuk ke dalamnya sesuatu yang najis, atau orang yang melakukan kekejian atau dusta, tetapi hanya mereka yang namanya tertulis di dalam kitab kehidupan Anak Domba itu.*

Yang tidak boleh masuk Yerusalem baru adalah:

1. Segala sesuatu yang najis, dosa makan-minum dan kawin-mengawinkan.
2. Orang yang melakukan kekejian.

### **Amsal 16:5**

*16:5 Setiap orang yang tinggi hati adalah kekejian bagi TUHAN; sungguh, ia tidak akan luput dari hukuman.*

Artinya tinggi hati, sombong, tidak taat, tidak bisa menerima tegoran dan nasihat.

### **Amsal 17:15**

*17:15 Membenarkan orang fasik dan mempersalahkan orang benar, kedua-duanya adalah kekejian bagi TUHAN.*

3. Dusta.

### **1 Yohanes 4:20**

*4:20 Jikalau seorang berkata: "Aku mengasihi Allah," dan ia membenci saudaranya, maka ia adalah pendusta, karena barangsiapa tidak mengasihi saudaranya yang dilihatnya, tidak mungkin mengasihi Allah, yang tidak dilihatnya.*

Mengatakan mengasihi Tuhan tetapi membenci sesama, tanpa kasih.

### **1 Korintus 16:22**

*16:22 Siapa yang tidak mengasihi Tuhan, terkutuklah ia. Maranata!*

Tidak mengasihi/ mengutamakan Tuhan, tidak setia sampai tinggalkan ibadah pelayanan kepada Tuhan.

### **Matius 25:40-41**

*25:40 Dan Raja itu akan menjawab mereka: Aku berkata kepadamu, sesungguhnya segala sesuatu yang kamu lakukan untuk salah seorang dari saudara-Ku yang paling hina ini, kamu telah melakukannya untuk Aku.*

*25:41 Dan Ia akan berkata juga kepada mereka yang di sebelah kiri-Nya: Enyahlah dari hadapan-Ku, hai kamu orang-orang terkutuk, enyahlah ke dalam api yang kekal yang telah sedia untuk Iblis dan malaikat-malaikatnya.*

Tidak bisa memberi kepada sesama yang membutuhkan.

Sehingga bersuasana kutukan, yaitu letih lesu, beban berat, susah payah, air mata, pahit getir.

Oleh sebab itu kita harus beribadah melayani dalam kasih Allah supaya mencapai hidup kekal.

Bagaimana kita bisa memiliki kasih Allah?

1. Kita harus taat dengar-dengaran pada firman pengajaran benar.

### **Yohanes 14:15**

*14:15 "Jikalau kamu mengasihi Aku, kamu akan menuruti segala perintah-Ku.*

### **1 Petrus 1:22**

*1:22 Karena kamu telah menyucikan dirimu oleh ketaatan kepada kebenaran, sehingga kamu dapat mengamalkan kasih persaudaraan yang tulus ikhlas, hendaklah kamu bersungguh-sungguh saling mengasihi dengan segenap hatimu.*

Kita disucikan sehingga bisa saling mengasihi.

### **Yesaya 52:11-12**

*52:11 Menjauhlah, menjauhlah! Keluarlah dari sana! Janganlah engkau kena kepada yang najis! Keluarlah dari tengah-tengahnya, sucikanlah dirimu, hai orang-orang yang mengangkat perkakas rumah TUHAN!*

*52:12 Sungguh, kamu tidak akan buru-buru keluar (gopoh-gopoh, TL) dan tidak akan lari-lari berjalan, sebab TUHAN*

akan berjalan di depanmu, dan Allah Israel akan menjadi penutup barisanmu.

Dipercaya mengangkat tabut perjanjian = kita dipakai dalam kegerakan pembangunan tubuh Kristus, mulai melayani dalam nikah, penggembalaan, antar penggembalaan, dst.

Hasilnya adalah tidak akan tergopoh-gopoh tetapi damai sejahtera. Tuhan melindungi memelihara hidup kita di padang gurun dunia.

## 2. Kita harus menyembah Tuhan.

### **Matius 17:1-2**

*17:1 Enam hari kemudian Yesus membawa Petrus, Yakobus dan Yohanes saudaranya, dan bersama-sama dengan mereka Ia naik ke sebuah gunung yang tinggi. Di situ mereka sendiri saja.*

*17:2 Lalu Yesus berubah rupa di depan mata mereka; wajah-Nya bercahaya seperti matahari dan pakaian-Nya menjadi putih bersinar seperti terang.*

Lewat doa penyembahan, kita mengalami perobekan daging dengan segala hawa nafsunya sehingga bisa menerima matahari kasih Allah.

Kegunaan kasih matahari:

- Mengubah kita sampai bercahaya seperti matahari.

### **Matius 13:43**

*13:43 Pada waktu itulah orang-orang benar akan bercahaya seperti matahari dalam Kerajaan Bapa mereka. Siapa bertelinga, hendaklah ia mendengar!"*

Terang, tidak ada gelap = jujur, terang-terangan.

Kita bisa mengasihi sesama, hanya berbuat baik, jangan merugikan.

### **Matius 5:43-45**

*5:43 Kamu telah mendengar firman: Kasihilah sesamamu manusia dan bencilah musuhmu.*

*5:44 Tetapi Aku berkata kepadamu: Kasihilah musuhmu dan berdoalah bagi mereka yang menganiaya kamu.*

*5:45 Karena dengan demikianlah kamu menjadi anak-anak Bapamu yang di sorga, yang menerbitkan matahari bagi orang yang jahat dan orang yang baik dan menurunkan hujan bagi orang yang benar dan orang yang tidak benar.*

Sampai mengasihi orang yang memusuhi/ merugikan kita.

- Untuk menghadapi mendung/ awan gelap, hujan pencobaan/ masalah yang mustahil, sehingga menghasilkan pelangi kemuliaan Tuhan.

### **Yehezkiel 1:28**

*1:28 Seperti busur pelangi, yang terlihat pada musim hujan di awan-awan, demikianlah kelihatan sinar yang mengelilinginya. Begitulah kelihatan gambar kemuliaan TUHAN. Tatkala aku melihatnya aku sembah sujud, lalu kudengar suara Dia yang berfirman.*

Untuk menyelesaikan semua masalah mustahil dalam hidup kita.

Untuk memberi iman yang teguh, memberi kekuatan ekstra menghadapi badai di lautan dunia.

### **Mazmur 23:4**

*23:4 Sekalipun aku berjalan dalam lembah kekelaman, aku tidak takut bahaya, sebab Engkau besertaku; gadamu dan tongkat-Mu, itulah yang menghibur aku.*

Untuk mengangkat kita dari kejatuhan dalam dosa sampai puncak dosa, lewat mendengar firman pengajaran yang keras, yang menunjuk dosa.

### **Mazmur 51:1-2**

*51:1 Untuk pemimpin biduan. Mazmur dari Daud, ketika nabi Natan datang kepadanya setelah ia menghampiri Batsyeba. Kasihanilah aku, ya Allah, menurut kasih setia-Mu, hapuskanlah pelanggaranku menurut rahmat-Mu yang besar!*

*51:2 Bersihkanlah aku seluruhnya dari kesalahanku, dan tahirkanlah aku dari dosaku!*

Juga mengangkat dari kegagalan menjadi berhasil dan indah.

Â  
Tuhan memberkati.